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Mot du maire
Nous voilà arrivés au terme de notre mandat, six années passées à vos côtés.
Le chemin a été quelques fois difficile, de nombreux chantiers ont été ouverts et d’autres 
achevés malgré des conditions financières compliquées à assumer.
La fin de notre mandat nous permet de vous assurer d’une réduction importante de notre 
dette, avec une perspective de fin d’endettement en 2025. Sur le plan trésorerie, nous 
avons établi une situation confortable.
 Ces six années ont vu passer de nombreuses modifications en ce qui concerne les compétences. 
La construction d’une grande intercommunalité avec un objectif, la mutualisation pour 
une réduction des coûts (bien difficile de penser que ces derniers vont être réduits) et pour 
un maire, comment trouver son existence et faire valoir les besoins du village dans cette 
grande agglomération (CA3B).
Nous pouvons apprécier certains partages, et on peut espérer que certaines compétences 
reviennent à nos communes. Nous avons dû gérer les réductions de dotations, on apprécie 
la baisse des taxes d’habitations pour une partie de nos concitoyens, mais comment sera 
compensé cet impôt, notre commune en a besoin, car cette taxe est une de ses principales 
ressources.
Notre attitude passée face à l’industrie ne nous a pas permis d’attirer cette catégorie qui nous 
aurait permis d’améliorer nos ressources financières.
Il reste bien sûr de nombreux chantiers à ouvrir, la maison d’angle du parc Balland, une 
nouvelle destination pour le local ARCMA, la restauration du hangar situé à la Raza, 
continuer la mise en conformité du réseau d’assainissement, poursuivre la remise en état du 
réseau d’eau, la plantation d’arbres vieillissants, etc...
Mes remerciements vont à nos pompiers, toujours prêts à intervenir.
 Avec la création de nouveaux lotissements, je souhaite la bienvenue à ces nouveaux habitants 
ainsi qu'aux nouveaux-nés.
Je voudrais dire merci à tout le personnel de la commune qui sert les besoins, les demandes 
de nos habitants et toutes les personnes qui gèrent nos associations, et qui pemettent de créer 
l’animation de notre village.
Je veux avoir une pensée pour les familles qui ont vu la disparition d’un proche.
En 2013, j’attirais l’attention de tous sur le bénévolat avec leurs participations au comice 
agricole, cette année, le bénévolat développé pour notre  bibliothèque et qui a été constant 
durant cinq années est une réussite. Plus de cinquante personnes  habitants et entreprises de 
Meillonnas ont développé leur savoir-faire, et le proverbe utilisé sur le bulletin de 2013 est 
toujours d’actualité : << quand les femmes et les hommes travaillent ensemble, les montagnes 
se changent en or >>
Je ne peux que répéter que la synergie entre l’action de la municipalité et le dynamisme de 
chacun font la qualité de notre village.
Je remercie l’ensemble de la population pour sa participation à la vie de Meillonnas, aussi, 
en cette fin de mandat, je vous attends nombreux à la cérémonie des vœux le cinq janvier à 
11 h à la salle des fêtes pour un échange chaleureux.
A toutes et à tous, je souhaite santé, bonheur et d’agréables fêtes de fin d’année en famille 
ou entre amis. L’ensemble du conseil municipal, ainsi que le personnel se joignent à moi 
pour ces vœux.

Le Maire Jean-Paul NEVEU
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Ce dernier va bientôt s’achever. Pour que demain le 
vivre à Meillonnas soit le plus agréable possible 

Les réalisations sont les suivantes :

Côté Ecole :
- Création d’une mezzanine avec équipement à la garderie
- Réfection d’une classe maternelle
- Renouvellement de tables et chaises
- Nouveaux radiateurs
- Reprise de la cour 
- Sécurisation avec clôture et portail
- Mise en place d’un tableau numérique et de portables
- Création et implantation d’un plateau sportif
- Aménagement d’un parking

Cantine :
- Achat d’un four à chaleur tournante
- Frigos et congélateurs
- Rafraîchissement de la peinture

Atelier municipal :
- Mise à disposition d’un bâtiment remis aux normes
- Equipement de nouveaux matériels, tondeuses, 
tracteurs, véhicules 

Chez nos pompiers :
- Nouveaux locaux
- Un véhicule

Constructions :
- Une nouvelle Mairie
- Une nouvelle Poste
- Création de logements qui apporte  une participation au 
financement de la mairie et assure des revenus à terme

Cimetière :
- Réorganisation de l’ancien cimetière
- Création d’un jardin du souvenir
- Agrandissement du colombarium

Loisirs :
- Un City-Park
- Des bancs dans le parc Balland

Jean-Paul NEVEU  

Comme promis lors de la parution du flash 
info de juillet 2019, le chemin piétonnier a été 
réalisé entre le lotissement du verger d'Alix 
et l'entrée de la rue Gabriel Voisin. 

D'une longueur de 450 m sur 1,4 m de large, 
délimité de 2 bordures et revêtu d'un enrobé de 
couleur rouge sombre, ce chemin piétonnier va 
grandement sécuriser cette partie du village 
permettant ainsi aux familles ayant des enfants 
en âge scolaire de circuler sereinement sur ce 
parcours. Du fait de la présence de bordures 
sur le parking de la faïencerie, ce dernier est 
désormais limité aux véhicules de moins de 3,5 T. 
Bien sûr me direz-vous, l'école est plus loin et 
ce parcours entre les 2 périlleux, mais ce  sont 
souvent les mêmes personnes qui râlent parce 
que les véhicules roulent  vite, et qui, une fois assis 
au volant.... !  Ce deuxième parcours donc, partant 
de la rue   Gabriel Voisin jusqu'au plateau devant  
l'épicerie fera l'objet d'une étude de faisabilité 
technique, d'une demande de subvention pour 
alléger les finances communales et le chantier 
devrait suivre dans la foulée.

JP ARRAGON

Le point sur notre mandat

Chemin piétonnier
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Fleurissement

Assainissement
Les travaux sont terminés rue du Dr Descos 

ainsi qu’au lotissement les Montaines. Ces 
travaux ont été initiés par la commune 
puis repris par la CA3B au 1er janvier 2019.

La mise en séparatif du Chemin de la 
Grillère, chemin de l’Egratay , chemin de 

Bevay, chemin des Vignes et enfin chemin 
Muletier sera réalisée en 2020.

La réfection de la voirie a été réalisée sur toute la largeur 
de la voie du lotissement et une étude sera lancée par la 
commune pour l’aménagement des trottoirs.

Pour la rue du Docteur Descos, des balises mobiles 
seront installées afin de ralentir la vitesse.

Voirie
Travaux de voirie réalisés et  terminés : 
- Chemin des Thibaudes
- Chemin des Maquis de l’Ain 
- Rue du Calvaire à Sanciat
- Rue des Potiers à la Raza
Pendant la durée des travaux, il est regrettable que 
certains riverains et automobilistes n’aient pas respecté 
les consignes et le plan de déviation.

Pour 2020, le 
programme de voirie 
concernera 
- L’aménagement 

de la rue
  et la Place du 

Pré de la Cour
- La rue Gabriel 

Voisin et
- Le chemin de la 

Montagne.

André PAUGET

Urbanisme
Au cours de ce mandat, notre village a vu son 
environnement se modifier puisque 50 permis de 
construire de maisons individuelles ont été délivrés.

PLU
Une révision du PLU a été acceptée en conseil 
municipal. Les premiers travaux de listage des 
points à réviser sont en cours avant d’acter ces 
derniers par délibération  détaillée et argumentée 
afin de permettre le lancement officiel de la révision. 
Une telle révision est très longue.

Taxes communales
Les taux des impôts locaux n’ont pas été augmentés 
en 2018 ni en 2019 et resteront inchangés en 2020. 

Emprunts et trésorerie
Les emprunts étaient très importants depuis 
plusieurs mandats. En mars 2014, ils représentaient 
la somme de 2  148  557 € (hors assainissement). 
Fin 2019, ils sont de 1 302 254 € soit une réduction 
de 40 %. En 2025, Il restera 218 000 €.

Aucun emprunt n’a été contracté entre 2016 et 2019.  
Pas d’emprunt programmé en 2020.

La trésorerie elle était de 170 914 € en mars 2014. 
En novembre 2019 elle est de 826  095 €. Compte 
tenu du transfert de la compétence assainisse-
ment, il convient de transférer le résultat du compte 
administratif 2018 à la CA3B soit un excédent 
de 343  969.77 € de fonctionnement et un déficit 
d’investissement de 66  321.12 €. 
La trésorerie malgré ce transfert 
restera tout à fait correcte.

Le maire, Jean-Paul NEVEU  
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Une histoire de bénévoles. 
La commune fait l’acquisition du tènement 

BALLAND en 2014, qui a permis d’ouvrir un 
magnifique parc aux habitants 

et aux visiteurs.

Restait à savoir que faire de la petite maison 
au centre du village. L’idée de lui redonner vie 
s’est imposée d’elle-même.
La bibliothèque du château vétuste et exigüe 
ne répondait plus aux normes. Le projet de 
restauration de la bâtisse du parc était donc 
né. Ainsi, elle deviendrait donc notre nouvelle 
bibliothèque. 

Bibliothèque
Municipale

Mais se lancer dans de lourds travaux, cela coûte cher, 
nous faisons le pari d’une rénovation à moindre coût.
L’appel au bénévolat est lancé, c’est loin d’être gagné, 
certains pensent que c’est irréalisable !
Nous avons aussi besoin de quelques entreprises 
de métier  : couvreur, carreleur, menuisier, ébéniste, 
électricien.
Nous obtenons que les entreprises PERRET, Pascal 
BOURCET, Sébastien JUAN, Pascal POUPON, J.Paul BAS, 

Samuel ROMAIN  participent à ces travaux bénévolement. 
Reste à notre charge l’achat des matériaux. 
Un très beau geste, donc l’aventure commence …..
Le premier coup de pioche est donné le 15 novembre 2014 
et le pari est victorieusement gagné le 15 novembre 2019.
Nous vous rappelons que la bibliothèque est entièrement 
gérée par des bénévoles, certains d’une heure, d’un jour, 
d’un mois ou d’années, MERCI pour cette belle aventure 
et cette très belle réalisation.

Jean-Paul NEVEU
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Mais qui ? La fibre optique bien sûr, depuis le temps qu'on l'attendait, 
son réseau s'est enfin tissé sur tout notre territoire. 

En effet, nous avons la chance d'être fibrés à 94% des logements, ce qui est très rare par rapport aux autres communes 
du département, seules quelques habitations devront attendre un peu pour des raisons de conduites souterraines 
bouchées. Le SIEA propriétaire du réseau optique, s'est employé à déployer tout le réseau dit de desserte à partir des 
deux armoires optiques situées sur la commune jusqu'aux boîtiers PBO, petits boîtiers blancs placés sur les poteaux et 
desservant un groupe de maisons. Depuis l'ouverture commerciale de la fibre optique activée le 30 septembre 2019, il 
vous est possible de demander la pose de la fibre du PBO jusqu'à votre domicile en alertant l'opérateur de votre choix, 
sous condition qu'il soit habilité par le SIEA. Par la suite, l'opérateur fera intervenir un sous-traitant qui finalisera votre 
nouvelle installation optique via le même chemin que votre ligne téléphonique actuelle soit en souterrain, soit en aérien 
(sauf si vous en décidez autrement, mais cela restera à votre charge).
Désormais, vous avez le choix de conserver votre ligne téléphonique ADSL, sachant que dans quelques années, ce 
réseau sera obsolète, ou la possibilité d'accéder à la fibre, réseau d'avenir, mais dont il faut bien cibler ses besoins si 
l'on ne veut pas voir son forfait augmenter par des options inutiles.

Pour communiquer avec le SIEA, le lien par internet est : www.siea.fr
JP ARRAGON

En dehors de la maintenance préventive et curative du 
réseau d'éclairage public qui suit son cours au fil des 
ans ( il faut mettre aux normes les coffrets électriques, 
les poteaux principalement en bois et les lampes à 
renouveler cycliquement, même dans les villages qui 
ont choisi l'extinction de l'éclairage public la nuit) nous 
avions choisi de moderniser l'axe partant de la place 
de la mairie jusqu'à la croix du Potey en l'équipant de 
lampes LED, technologie désormais validée par le SIEA 
et promettant une substantielle économie d'énergie pour 
un confort visuel optimal. La chute de nombreux poteaux 
bois défectueux au hameau des Montaines nous ont 
conduits à changer nos projets, et c'est donc ce quartier 
qui sera équipé en avant première sur notre village de 
cette technologie LED.

La réflexion sur l'avenir à donner à ce réseau va se poser 
dans les prochains mois, en l’occurrence, faut-il conserver 
tel quel ce réseau, le faire évoluer en lampes LED de 
partout, privilégier le village et éteindre les hameaux, ou 
faut-il tout éteindre pendant la nuit, comme bon nombre 
de nos voisins ?

Il faudra bien peser le pour et le contre, il y aura des 
économies potentielles à faire et une pollution lumineuse 
à réduire, mais il faudra garder à l'esprit les côtés 
sécurité routière, sécurité et bien être des personnes (le 
peu d'éclairage qui a été supprimé a provoqué quelques 
chutes) et éviter l'augmentation des cambriolages et 
dégradations favorisés par l'extinction des feux.

That is the question…

JP ARRAGON

Pourquoi, pourquoi est-ce si long de mettre en service 
un site de téléphonie mobile ? En temps normal, 
le délai entre le lancement du projet et le début du 
fonctionnement se situe autour de 10 mois. Pour notre 
projet, il faut déjà compter le double, et ce n'est pas fini 
puisqu'il manque encore la fibre optique...
La galère a commencé par l'entremise de l'association 
V.I.S, association dite lanceuse d'alertes mais surtout 
opposée au progrès, même si pour joindre les 
2 coprésidents, il faut appeler des numéros en 06...   Des 
demandes multiples par V.I.S de pièces constituant le 
dossier du relais radio-téléphonique Orange et supervisé 
par un cabinet d'avocats à Paris, ont ralenti l'avancement 
de l'installation de ce site.
Par la suite, les bâtiments de France ont aussi retoqué 
notre projet sous le prétexte fallacieux de « perturbation 
de la lecture des panoramas remarquables sur le centre 
ancien du village » avis heureusement consultatif 
et non obligatoire. Depuis, le pylône s'est érigé à son 
emplacement définitif, les baies radio 3G et 4G raccordées 
aux 3 antennes et la baie d'énergie alimentée en 230V.
La société Orange ne souhaitant pas utiliser le réseau 
optique du SIEA, l'opérateur va donc déployer sa propre 
fibre du central téléphonique de Treffort jusqu'au pylône 
derrière la salle des fêtes. La condition sine qua non 
demandée par la mairie est de passer la fibre uniquement 
en souterrain, sans l'apport de poteaux disgracieux.
Dès la connexion fibre réalisée, la mise en service suivra, 
et nous entrerons enfin dans l'ère numérique, gage de 
plus-value pour nos entreprises et commerçants.

JP ARRAGON

Enfin, elle est arrivée !!!

Eclairage public 2019
Relais de téléphonie
mobile Orange
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Le recensement s'est déroulé sur notre 
commune du 16 janvier au 15 février 2019. 
Ce dernier va permettre, grâce aux données 
récoltées, d'établir le nombre exact de 
personnes. Il fournit également des informations 
sur les caractéristiques de la population : âge, 
profession, moyen de transport utilisé, conditions 
de logement....

De ces chiffres découle la participation de l'état 
au budget des communes, plus une commune est 
peuplée, plus cette participation est importante. Du 
nombre d'habitants dépend également le nombre 
d'élus au conseil municipal, la détermination du 
mode de scrutin, le nombre de petits et grands 
projets qui vous concernent pouvant être pensés et 
réalisés à partir de là.

La municipalité a recruté 3 agents recenseurs (tous 
de notre commune) et ont été formés par l'INSEE, 
puis ils ont effectué une tournée de reconnaissance 
pour repérer les logements et avertir de leurs 
passages avec, comme outil de travail, le répertoire 
d'adresses fourni par la mairie.

Par la suite, vous avez été recensé, soit via internet 
(système rapide, simple et sécurisant) soit avec le 
support papier que vous a remis l'agent recenseur.

Le recensement s'est déroulé selon des procédures 
approuvées par la Commission Nationale de 

l'Informatique et des Libertés (CNIL) l'INSEE 
étant le seul organisme habilité à exploiter les 
questionnaires et cela, de façon anonyme.

Après avoir recensé tous les logements, la mairie a 
renvoyé les questionnaires à la direction régionale 
de l'INSEE, les réponses par internet arrivant 
directement.

Depuis,  l'INSEE procède à la saisie et au traitement 
des données, vérifie et valide les résultats. 
Cette dernière communiquera les chiffres de la 
population au Maire et au grand public.
Ils sont attendus pour la fin de l'année.

Notre commune s'est distinguée par le nombre de 
dossiers internet, avec un taux de pénétration de 
73%, bien supérieur aux 50% espérés.

Un très grand merci aux 3 agents recenseurs qui se 
sont investis à fond, chacun ayant 215 logements 
à gérer en moyenne, dans certains cas, il a fallu 
passer plusieurs fois au même endroit pour être 
au plus juste de la réalité. Ces nombreux allers-
retours ont totalisé jusqu'à 65 kms par agent, 
tout à la force des mollets !!! et sous une météo 
défavorable. Merci à eux.

JP ARRAGON

Recensement de la population
de Meillonnas 2019
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RUBIS le transport à la demande offre un moyen de 
déplacement pour tous les habitants du territoire au 
départ de leur commune. Les trajets sont à réserver par 
téléphone au 04 57 38 37 01 du lundi au samedi de 8h à 
19h ou via le site rubis.grandbourg.fr.

Le transport à la demande est disponible depuis l’ensemble 
des communes du secteur vers 3 pôles d’attractivité  : 
Bourg en Bresse (carré Amiot), Ceyzériat (mairie) 
et Villereversure (place de la mairie). Il est également 
possible de demander un trajet d’un pôle d’attractivité 
vers une commune.
Une grille d’horaires est définie pour chacun des pôles 
d’attractivité  au départ et à l’arrivée. 
La liste des arrêts est à consulter sur rubisgrandbourg.fr 
ou à demander par téléphone au moment de la réservation. 
Le trajet coûte 1.30€

MODE DE FINANCEMENT DES DECHETS
A compter du 1er janvier 2020, tous les foyers paieront 
la taxe d’enlèvement des ordures ménagères. Pour 90% 
d’entre eux, c’est déjà le cas. Pour les autres, la taxe 
remplace la redevance. Pour tous, le montant évoluera 
de quelques euros, à la hausse ou à la baisse suivant les 
situations. 
La taxe va apparaître sur les avis de taxes foncières 
envoyés en octobre 2020. Pour les habitants qui payaient 
la redevance, le service de collecte est maintenu dans 
les conditions actuelles  : fréquence, jours et mode de 
collecte. Mais à partir du 1er janvier 2020, la facturation au 
nombre de levées, au poids ou suivant la composition de 
la famille n’existera plus.
Pourquoi une taxe et non une redevance suivant le poids 
des déchets à collecter ? 
Certains foyers du territoire payaient une redevance suivant 
le volume de déchets produits. La quantité d’ordures 
ménagères collectées était moindre mais jusqu’à 55% des 
déchets proposés au tri n’étaient pas conformes, ce qui 
engendre des pénalités pour la collectivité. Sans compter 
les dépôts sauvages, les sacs déposés hors secteur et 
l’augmentation des déchets apportés en déchetterie. 

TRI DES DECHETS les bons réflexes
La CA3B a réalisé des guides de tri. Ils sont disponibles 
dans les mairies ou en ligne sur www.grandbourg.fr.
Un rappel utile sur les règles de tri mais aussi des astuces 
pour produire moins de déchets. 

CHANGEMENT HORAIRES DECHETTERIES  
Simandre-sur-Suran et Val Revermont. 

Val-Revermont
- 1er octobre / 31 mars : 
Lundi 14h-16h45
Mercredi et Samedi 9h-11h45 et 14h-16h45
Vendredi 14h-16h45

- 1er avril / 30 septembre :
Lundi 14h-16h45
Mercredi et Samedi 9h-11h45 et 14h-17h45
Vendredi 14h-16h45

Simandre-sur-Suran
- 1er octobre / 31 mars : 
Lundi et Mercredi 14h-16h45
Samedi 9h-11h45 et 14h-16h45

- 1er avril / 30 septembre :
Lundi et Mercredi 14h-16h45
Vendredi 14h-16h45
Samedi 9h-11h45 et 14h-17h45

Joëlle PENIN

INFOS CA3B
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Georges Brassens en a fait le repère favori 
des amoureux dans sa chanson culte des 
années 50.
Aujourd’hui, les bancs publics offrent aussi 
tout autre chose, un répit au marcheur 
fatigué venu sillonner nos nombreux sentiers 
de randonnées, un lieu d’observation et 

de contemplation aux amateurs de grands 
arbres, des mélodies joyeuses aux amoureux 
des chants d’oiseaux et le murmure du 
Sevron à ceux qui tendront l’oreille, un lieu de 
rencontres et de discussions pour les petits 
comme pour les grands… 

Bancs publics !!!

Avant toute chose, je souhaite, au nom de toute 
l’équipe enseignante,  toute la réussite qu’ils ou elles 
méritent aux 14 élèves qui ont quitté notre école en 
juillet dernier et qui poursuivent leur scolarité en 
6ème depuis septembre :
Paul Barthélémy ; Morgan Buon ; Elise Cousin ; 
Maëlle Delot ; Axel Delpeuch ; Malo Desmaris ; 
Cléo Gherissi ; Lilly Gondard ; Astrid Guérard ; 
Jordan Malnar ; Andréa Poncelet ; Noëllie 
Raffy-Brémond ; Constance Ragot et Salomé Valois.
Cette année encore, les projets pédagogiques dans 
leur majorité, notamment les sorties scolaires qui 
permettent d’aborder les éléments du programme 
de l’Education nationale en complétant le travail 
en classe, seront construits en lien avec le Projet 
d’école.

Parmi eux, le plus important, tant par la charge de travail 
que représente son élaboration, que dans la richesse des 
activités proposées aux élèves, sera, s’il est validé par les 
Inspections académiques de l’Ain et de Savoie, la classe 
de neige. Elle devrait avoir lieu à Courchevel 1850, du 6 au 
10 avril 2020.

Seront concernés, étant donné la capacité d’hébergement, 
les CM1 et les CM2.

La nouveauté, cette année, est que la Région souhaite 
donner un nouveau souffle au tourisme dans les Alpes 
dans les années futures, en sensibilisant les plus jeunes 
aux activités de montagne. Aussi, le Conseil régional a 
décidé de prendre en charge le transport en classe de 
neige (3000 € maximum) selon des critères précis : séjour 
dans un centre agréé de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, 
pendant la saison d’hiver, comprenant au moins 4 nuitées.

Nous respectons l’ensemble de ces critères. Je remplirai 
et j’enverrai, le moment venu, le dossier fourni par la 
Région, pour un remboursement du montant de ce 
transport (2370 € en ce qui nous concerne) qui interviendra 
après règlement de la facture.
Pour terminer, soyez certains que notre principale 
préoccupation, en tant que professionnels de l’éducation, 
est toujours de proposer, chaque jour, aux enfants qui 
nous sont confiés, une école qui les aide au mieux, avec 
les moyens dont elle dispose, à grandir et à se construire 
dans un cadre qu’ils aiment et dont ils garderont plus tard 
un bon souvenir.

« Je n’enseigne rien à mes élèves ; 
j’essaie seulement de créer des conditions 
dans lesquelles ils peuvent apprendre. »

Albert Einstein

Le Directeur, Eric VURBIER

Ecole

«... Les amoureux qui s’bécotent sur les bancs publics….
… ont des p’tites gueules bien sympathiques ! ... »

C’est pour offrir toutes ces possibilités aux gens de passage comme aux 
habitants de Meillonnas, que cinq bancs seront installés dans le Parc Balland 
et pour les sportifs en herbe ou leurs parents, deux bancs seront également 
implantés près du city stade. 

Alors, quelques soient vos motivations, 
n’hésitez pas à venir les étrenner !!!

Bernard GALLION
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Les travaux en cours ont obligé les personnes en 
charge du fleurissement à diminuer le nombre de 
massifs à fleurir, aux Montaines par exemple où 
plusieurs massifs ont été supprimés temporairement. 

A l’entrée du village côté Jasseron, 2 massifs ont été 
supprimés à cause du chemin piétonnier.

Fleurissement

Outre les habitués qui apprécient la convivialité 
du moment, d’autres « nouveaux » ont répondu 
à l’invitation de la municipalité et du CCAS . 

Cet évènement est un moment fort dans la vie de 
notre commune et pour les élus du CCAS, une 
grande joie d’y participer.
Il est important que nos aînés se retrouvent, de 
préférence autour d’une bonne table, ce qui facilite 
les échanges. Cette journée fait partie de ces 
moments privilégiés et importants qui permettent 
de conserver et de resserrer les liens inter-
générations.
Cette année, nous avons accueilli Dominique 
Prevel, chanter est toujours un acte joyeux, 
pourquoi philosopher alors qu’on peut chanter, 
dans un climat d’amitié et de détente.
Nous remercions chaleureusement Mme 
Reverdiau et J.François qui, cette année encore, 
ont offert trois faïences. Le tirage au sort ne 
concernait que les dames !
Merci aux membres du CCAS pour leur implication, 
sans oublier ceux qui nous ont permis d’apprécier 
un menu fort agréable.
Apprendre de ses aînés, c’est les comprendre et 
les aimer …..

Nelly PLANTIN

Un dimanche festif !

Malgré les travaux et la forte chaleur estivale, les massifs 
de la place de la mairie présentaient de belles couleurs de 
même que les bacs de l’Egratay.
Le hameau de Sanciat a lui aussi été très bien fleuri, le 
calvaire et le grand massif voisin étaient remarquables.
Si dans le village, la mise en place et l’entretien sont 
réalisés par des employés municipaux et des bénévoles, 
Sanciat et le massif face à la faïence sont entièrement 
plantés et entretenus par des bénévoles. Un grand merci 
à tous.

Jean-Claude CHORRIER-COLLET
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Alain a dû cesser ses activités pour des raisons 
de santé. Rose, son épouse, cessera à son tour 
ses fonctions de gardienne fin mars 2020.

Pour la remplacer, nous avons accueilli le 1er août, 
Veronique Godard âgée de 45 ans, maman de 
3 enfants de 16 à 27 ans et mamie de 2 petits-enfants. 
Originaire de la loire, Véronique a travaillé plusieurs 
années en mécanique générale avant d'exercer la 
profession durant quinze années, de conductrice 
routière SPL (super poids lourds). Elle souhaitait 
une reconversion professionnelle. Lors d'un séjour 
de trois mois dans notre camping, son compagnon 
Bruno qui la secondera au mois d'avril pour les 
travaux extérieurs, fut séduit et apprenant que le 
poste se libérait, saisit l'opportunité.

Je voudrais remercier avec la plus grande sincérité la 
commission « Info » qui a accompli au cours de ces six 
dernières années, un travail d’information au quotidien : 
via la presse, le panneau électronique, le flash, le bulletin 
municipal et bien-sûr le site internet qui, et nous nous en 
réjouissons, est de plus en plus consulté !
L’objectif a toujours été d’informer au plus près, le 
compte-rendu du conseil municipal est mis en ligne sitôt 
son approbation, il est également affiché au panneau 
devant la mairie. Les évènements administratifs comme 
associatifs sont annoncés sur le site mais également sur 
le panneau électronique …. 
Nous le savons, l’info n’est pas toujours perçue comme 
nous souhaiterions qu’elle le soit. Trop souvent on entend 
« on ne l’a pas su » peut-être faut-il aussi faire l’effort d’ 
aller la chercher !!

Les stratégies de communication changent, la 
communication requiert aujourd’hui une veille constante, 
une mise à jour régulière ….
La communication, c’est la Vie.
On est vivant dans la mesure où l’on peut communiquer !

Nelly PLANTIN

INSCRIPTIONS
à l'agence postale

sur les 
listes électorales

jusqu'au 
7 février inclus.

Camping de la Raza

Ce bulletin est le dernier avant de nouvelles élections.

Grâce à ses connaissances en mécanique et à 
ses facilités de communication,Véronique s'est 
vite intégrée et est heureuse de découvrir le 
monde du tourisme ; elle a déjà certains projets 
en tête, par exemple celui d'attirer davantage 
de camping-cars.

Un grand merci à Alain et Rose pour la bonne 
marche du camping, pour son entretien et pour 
son fleurissement qui nous a permis d'obtenir 
3 fois le 1er prix départemental dans la catégorie 
des campings de moins de 100 emplacements : 
2014, 2016 et 2018.

Claude Brevet et M-H Bourreau
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Bilan septembre 2018 - septembre 2019 : 73 jeunes 
avec une réelle mixité. 94,5% des participants ont entre 
11 et 15 ans.
Les jeunes de MEILLONNAS sont sous représentés : 
2 jeunes. Si l’installation de l’espace jeunes sur la 
commune de Val Revermont peut expliquer que sur les 
73 jeunes 51 viennent de Val Revermont, 3 de DROM 
Points forts de cette saison  : séjours à PARIS HUB 
CITROEN et à BOMBANNES HUB sous les étoiles, mini 
camp à THOISSEY et groupe théâtre.
Projets : préparation et autofinancement séjour HUB 
CITROEN à Bruxelles, restaurant éphémère à Pressiat, …

Joëlle PENIN

Le Centre de Première Intervention Non Intégré de Meillonnas 
est actuellement composé de 18 sapeurs- pompiers dont 
4 femmes. L’effectif était stable depuis 4 ans, toutefois, 
nous allons avoir quelques mouvements cette fin d’année, 
avec les départs de Sylvain Gasne et Frédéric Fléchon, et 
2 recrutements en cours.   

Pour faire un bilan de l’activité en 2019, malgré une diminution 
des interventions, elle reste malgré tout à un niveau soutenu, 
puisque nous sommes intervenus 75 fois au cours de cette 
année. Légère diminution, 18 de moins par rapport à 2018, 
qui s’explique en grande partie, par une diminution des 
nids de guêpes (-16). Au cours de cette année nous aurons 
effectué 43 Secours à Personne (+7), 6 Incendies, 5 Accidents 
sur la Voie Publique, 21 Opérations Diverses (inondations, 
secours animalier, dégagements ou sécurisation de voie 
publique, intempéries et nids de guêpes).

En parallèle, nous suivons tout au long de l’année, une 
Formation de Maintien d’Actualisation et de Perfectionnement 
des Acquis sur les différentes catégories citées ci-dessus, et 
ceci en fonction des aptitudes ou spécifications de chacun 
d’entre nous.  

Et enfin, je tiens à remercier toute l’équipe pour sa 
disponibilité et son engagement, mais plus particulièrement 
Fred et Sylvain qui nous quittent après respectivement 12 et 
10 années parmi nous. Nous les reverrons très rapidement 
au sein de l’amicale des sapeurs-pompiers de Meillonnas…  

L. CURT

Espace jeunes

CPINI de Meillonnas

Depuis peu, un nouvel 
artisan s’est installé sur 
la commune. Il s’agit de 

Thomas Hertrich, 32 ans et 
enfant du pays.

Thomas a décidé de monter sa propre entreprise de 
maçonnerie une EIRL. L’expérience, il l’a acquise après 
un CAP et 16 ans passés dans une entreprise à Viriat 
dont 6 années comme chef de chantier.

Les travaux proposés par Thomas sont nombreux. 
Agrandissement, ouvertures, mur de clôture, terrasse, 
rénovation dans du neuf mais aussi dans l’ancien…

C’est avec plaisir que nous accueillons Thomas, et si 
vous cherchez un maçon ne  cherchez plus, il se fera 
un plaisir de vous rencontrer, d’étudier le chantier et 
d’établir un devis !

Réussite à ce jeune artisan plein d’enthousiasme…

Contact : 06 17 57 17 28
thomashertrich01370@gmail.com
658, Route de viriat - 01370 MEILLONNAS

Marie-Hélène BOURREAU - Nelly PLANTIN

Fort de 15 ans d’expérience, Arnaud vous propose 
ses services dans le domaine de la plâterie, peinture 
et revêtements de sol.

Il est également en mesure de réaliser des ravalements 
de façade. Dans la création de l’entreprise est intégrée 
la responsabilité civile et décennale faisant foi de son 
sérieux et de son engagement vis-à-vis de ses clients.
N’hésitez-pas à demander un devis !

Contact : 06 89 21 29 88
arnaudpernet01@gmail.com
152 Chemin du Grand Pré - 01370 MEILLONNAS

Maçonnerie

Plâtrerie 
peinture
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La MAS (Maison d’Accueil Spécialisée) les Montaines, 
établissement de l’Adapei de l’Ain, dispose d’une belle 
évolution cette année 2019. 

En effet, 62 résidents adultes handicapés vivent au sein 
de l’établissement, accompagnés au quotidien par une 
centaine de professionnels appartenant à différents 
métiers : éducateurs spécialisés, moniteurs éducateurs, 
aides-soignants, AMP, professionnels du ménage, 
de lingerie, cuisiniers et aides de cuisine, infirmières, 
ergothérapeute, psychomotricienne, psychologue, agents 
d’entretien, secrétaire d’accueil et de direction, comptable, 
chef de service éducatif, cadre de santé et directrice.
Afin que le quotidien de nos résidents soit paisible et 
apaisant, nous veillons chaque jour à leur proposer un 
cadre de vie harmonieux ainsi qu’une ouverture sur la vie 
sociale et culturelle, destinée notamment à préserver et 
améliorer leurs acquis.
Pour cela, divers projets ont été réalisés comme la 
création d’un jardin thérapeutique. Celui-ci représente 
une approche du soin originale. Ce projet est le fruit du 
cheminement des professionnels dans l’accompagnement 
quotidien des résidents, avec une volonté permanente: 
l’amélioration de la qualité en soins, et le mieux-être des 
résidents. 
Depuis le printemps dernier, les résidents de la MAS 
peuvent profiter de cet espace agrémenté d’un damier, de 
plusieurs instruments de musique en plein air et d’un coin 
détente.Le but étant de pouvoir offrir un lieu d’apaisement, 
avec des découvertes, du calme, et des instants repos. 
Ce jardin a été inauguré le jour de la fête d’établissement : 
le 28 juin 2019. De nombreuses familles étaient présentes, 
et ont assisté au spectacle de jonglerie burlesque haut 
en couleur, d’un bel artiste venu nous rendre visite pour 
l’occasion, le tout accompagné de gourmandises réalisées 
sur place par nos cuisiniers. 

Dans le même état d’esprit, la rentrée de septembre nous 
a permis de mettre en place de nouvelles activités ludiques 
et sportives. Un petit zoom sur la grande nouveauté de 
cette année :  
- La médiation animale. Il s’agit d’un accompagnement 
thérapeutique tout en douceur. La médiation animale est 
adaptée à tous les profils, et à toutes les pathologies, 
qu’elles soient motrices, intellectuelles ou mentales. Pour 
nos résidents, c’est un temps de relation privilégié, où 

l’on favorise le bien-être lors d’un 
moment différent. Des sorties 
avec l’animal sont prévues au 
cours de l’année, ainsi que des 
apprentissages autour du soin. 
Les bénéfices sont nombreux :  

• Apaiser les angoisses
• Apprendre le contrôle des 

émotions
• Améliorer la coordination 

et la motricité fine (par les 
caresses par exemple)

• Favoriser la communication 
et le langage

• Augmenter l’autonomie par 
la responsabilisation

• Participer au plaisir et à 
l’amusement 

 Voici quelques photos de notre médiatrice animale, 
Mme Bérengère SENOTIER, et de son acolyte, Chewbacca.

 
L’opération Brioches 
chaque année est une journée de 
solidarité pour l’Adapei de l’Ain.
 

Grâce à la participation de chacun, nous pouvons obtenir 
des fonds permettant d’améliorer le quotidien de nos 
résidents. L’année dernière, grâce à cette opération, nous 
avons pu financer l’ouverture d’un salon esthétique au 
sein de l’établissement. 
La MAS les Montaines vous remercie pour votre soutien et  
votre générosité pour cette opération 2019.
Un grand merci au Boulanger de Meillonnas, qui a réalisé 
toutes les brioches et qui nous a permis d’installer notre 
stand devant son établissement, le dimanche 13 octobre 
2019. Nous remercions également la mairie pour son 
affichage.
Dans le même esprit, nous avons participé au marché 
de Noël de Meillonnas fin 2018, en vendant des objets 
fabriqués par nos résidents. Cette vente va nous permettre 
d’acheter du matériel de relaxation de type Snoezelen, afin 
que nos résidents puissent bénéficier de soins adaptés 
directement dans leur chambre. 

Aurélie FERLIN

ADAPEI MAS les Montaines
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Pendant toute une matinée, par groupes de 4, nous 
avons sillonné toutes les rues du quartier et ramassé les 
nombreux déchets : canettes de bière, bouteilles plastique, 
cartons, bâches, verre et autres objets ou matériaux que 
chacun peut aisément imaginer !
Les employés municipaux se sont chargés par la suite de 
leur évacuation vers la déchetterie.
Les enfants se sont aussi largement mobilisés ainsi que 
de nouveaux habitants du quartier.
Cette matinée s’est déroulée dans la bonne humeur et 
s’est terminée par un apéritif bien entendu !

A la suite de cela, est née l’idée de refaire une fête de 
quartier, la dernière datant d’environ 20 ans, pour se 
rencontrer et même se connaître pour certains.
Le 10 juin, pas loin de 80 personnes se sont retrouvées 
pour partager un pique-nique qui s’est déroulé dans une 
bonne ambiance malgré la pluie persistante….
Le 6 juin 2020, tous les habitants de la Raza seront invités 
à se retrouver autour d’un repas. 
Une équipe est déjà en place pour préparer cette journée !
 

Mylène et Françoise

Réflexologue Plantaire depuis 
Octobre 2019 après un an de 
formation à Limonest et certifiée 
par l’Ecole E.T.R.E. !, adhérente 
à la Fédération Française des 
Réflexologues, je vous accueille 
à mon domicile dans mon 
espace dédié à cet effet.

OSER PERDRE PIEDS !

C’est ce que je vous propose en séance, vivre un moment 
de détente en soulageant le mental, l’esprit, le corps par 
des pressions digitales sur les zones plantaires.
Cette méthode globale permet à l’organisme de retrouver 
son équilibre, améliore la circulation de l’énergie vitale,  
elle libère des blocages, des tensions et soulage les maux 
de la vie quotidienne (stress, troubles du sommeil, mal de 
dos, troubles digestifs …)

Prenez soin de vous, pensez aussi à vos proches en cette 
nouvelle année, et venez découvrir cette pratique qui 
s’adresse à tous, des plus petits aux plus grands.
Prochainement, je proposerai 
de la réflexologie palmaire, 
massages assis et crânien.
Au plaisir de vous recevoir, 
je serai à votre disposition 
pour me déplacer à  votre 
domici le,  ef fectuer des 
ateliers en entreprise ou 
centre d’accueil. 

Mme CURT Marie Claire 
la Raza 88 rue des Cordeliers 

01370 Meillonnas 
 T. 06 42 73 62 36 

Venez vous détendre !

Le 6 avril, une vingtaine de personnes du hameau 
a entrepris le nettoyage de son quartier.

Quelques nouvelles de la RAZA
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Les colporteurs le 26 août

Banquet des classes 2019

Les colporteurs

Le Printemps des Arts le 5 mai
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Opération Premières pages le 9 novembre

Présentation de la fresque peinte par Danielle à la garderie

Fresque de la garderie

Opération Premières pages

Fresque de la garderie

Pique-nique de l'école dans le parc Balland
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L'association des bouchons solidaires pour la vie, 
créée en octobre 2016 à St Denis les Bourg, 

a mis en place une collecte régulière de bouchons 
plastique, au sein de l'école publique.

Grâce à une société de  récupération des plastiques située 
à Arnas (69), ils sont transformés en matière polaire, bacs 
ou autres objets etc... 
L'association reverse l'argent récupéré à la recherche 
médicale contre les cancers pédiatriques, maladies 
génétiques infantiles rares, à l'hôpital Léon Bérard de 
lyon. Depuis son existence, 10480€ ont été versés à la 
recherche. Depuis novembre 2018, la collecte à ce jour à 
Meillonnas, représente 140 kg.
Un grand merci à tous les enfants, les parents et 
autres habitants de Meillonnas pour leur participation 
grandissante.
La collecte s'effectue à l'école, à la mairie et à la poste.

Collecte de bouchons

Remise du diplôme de collecte lors de la fête de l'école le 29 juin
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Quoi de neuf chez les randonneurs ?
Mis à part leur désir de parcourir les sentiers du Revermont et de 
la Bresse en semaine, le lundi, mercredi et vendredi, ils apprécient 
la découverte d'autres paysages dans la région le dimanche et lors 
de séjours dans d'autres contrées françaises.

Cette année, ils ont pu découvrir le Gers, l'Oisans, la Lozère, Lus-la-
Croix-Haute ou Fréjus.

Randonneurs 
de l'étoile du Revermont

Suite à l'assemblée générale d'octobre 2018, et fort de ses 
nouvelles recrues 8 femmes et 1 homme (bon d'accord, la 
parité n'y est pas, mais cela reste un fait exceptionnel) le 
C.A.F.E. (Comité d'Animations des Fêtes et Événements) 
a pu organiser sereinement toutes ses manifestations 
dont la première innovante, lors de la Saint Patrick, en 
collaboration avec le sou des écoles. Musique irlandaise 
et bières diverses et variées ont agrémenté cette chaude 
soirée.
En juin, la fête de la musique, désormais incontournable 
dans le calendrier des manifestations s'est déroulée sous 
une météo fort clémente, ce qui a permis de s'installer 
à l'extérieur de la salle des fêtes, alliant ainsi le confort 
des infrastructures avec le plein-air. Fin septembre, un 
dimanche fut consacré au déroulement de randonnées 
dans notre beau Revermont qui a attiré de nombreux 
marcheurs.            
En octobre, eut lieu une soirée musicale en partenariat 
avec le foyer rural mettant en scène la section chorale 
du foyer, puis vint Fred Garcia et les Enchoraleurs qui 
enchantèrent le public tout en mettant l'accent sur 
l'écologie et la préservation de la nature. Pour l'année  à 
venir, le C.A.F.E. va renouveler le 21 mars la Saint Patrick, 
soirée celtique dansante, puis viendra la chasse aux œufs 

le 11 avril au parc Balland. Enfin, le célèbre marché des 
potiers fera son grand retour les 16 et 17 mai, avec toujours 
plus d'exposants, y compris dans la salle des poutres du 
château. Un concert avec des groupes musicaux locaux 
agrémentera la soirée du samedi 16 en remplacement 
de la fête de la musique annulée pour une question de 
date. Le C.A.F.E. sollicite les habitants de Meillonnas pour 
héberger les potiers désireux de rester la nuit du samedi 
au dimanche. Vous pouvez dès à présent vous manifester 
auprès de la présidente au numéro 06 25 97 21 73 si vous 
désirez accueillir des potiers.

Nadine ARRAGON

Bilan du C.A.F.E.

En juillet et août, certains (34 
partipants en moyenne) ont profité de 
la fraîcheur matinale et ont parcouru 
les sentiers les plus ombragés 
chaque jeudi. 

L'entretien des sentiers des circuits 
de Meillonnas par notre club a 
mobilisé entre avril et octobre, 44 
participants, ce qui équivaut à 45 
jours de travail. Il est à noter que le 

club entretient 130 km de 
sentiers dans le Revermont. 
Sans ce travail, ronces, 
orties, végétations auraient 
envahi, voire condamné, 
certains tronçons. Toute 
l'équipe travaille ardemment 
afin de rendre ces chemins 
praticables pour tous.
L'an prochain, les séjours 

s'orientent vers la presqu'ile de 
Crozon, Marseille, la Champagne, 
le Chablais et le Tarn. La demande 
ayant été très importante en 2019, 
les séjours de Lus-la-Croix-Haute 
et l'Oisans sont reconduits afin de 
répondre à l'attente de nos adhérents. 

Le club pour 2019-2020 recense 
encore plus de 300 inscrits, belle 
récompense pour tous les bénévoles 
de notre association.

Les coprésidentes 
Christiane RAVOUX, Gaby BILLAUD, 

Martine PESENTI
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Le Foyer rural reste une association incontournable de 
notre village, grâce à l'ensemble des activités sportives 

et culturelles qu'il propose mais aussi à travers les 
manifestations organisées tout au long de l'année !

Ce sont 145 adhérents qui ont pu profiter durant la saison 
2018-2019 des 8 activités proposées par le Foyer Rural. 
Une hausse des inscriptions dûe notamment à une 
nouvelle activité proposée : la Danse Country, animée par 
deux habitants de la commune passionnés : Laurence et 
Christophe Gaillard. La country, qu'il nous faut encore 
faire connaître et développer, démontre néanmoins le 
dynamisme et la volonté de l'équipe du Foyer rural de se 
renouveler et rester attractif pour notre village !
La chorale commence très bien cette nouvelle saison 
2019 avec 18 adhérents. Dans une ambiance chaleureuse 
et conviviale, notre ensemble vocal dirigé par Stéphanie 
Ballandrin Bulin a donné son 1er concert public en 
1ère partie du spectacle des Enchoraleurs le 8 Novembre 
dernier à la salle des fêtes de Meillonnas. Le public a 
notamment souligné la modernité de notre ensemble et 
la qualité du choix des chansons. Nos cinq jeunes filles 
ont également fait forte impression avec la reprise d’une 
chanson de Maëlle « Toutes les machines ont un cœur ».
Le Foyer rural organise également des manifestations 
qui viennent ponctuer l'année, permettant aux adhérents 
et leurs proches de se retrouver et contribuant au 
dynamisme du village : le Carnaval, le Gala de fin d'année, 
le Café des parents, la Boum d'Halloween, la vente de 
sapins de Noël...
La vente des sapins, avec 76 sapins vendus en 2018, a été 
un réel succès !! Le très bon vin chaud continue également 
d'attirer du monde… C'est donc avec enthousiasme que 
cette manifestation sera renouvelée, toujours au Parc 
Balland avec, pour la 3ème année, un marché de Noël qui 
se tiendra toute la matinée avec des exposants et artisans 
locaux de qualité !
Le carnaval a été une grande réussite également, avec 
une météo ensoleillée et un très beau bonhomme hiver 
enflammé. Notre super héros a fait bel effet ! L’association 
« l’Armoire à jeux » de Bourg-en-Bresse a proposé aux 
enfants, comme chaque année, des jeux en bois géants et 
des jeux de société qui les ont amusés toute l’après-midi. 
Après une photo de groupe souvenir, le cortège a défilé 
dans les rues du village, faisant signe aux personnes 
présentes aux fenêtres. Cela a été un moment en famille 
apprécié de tous.
Le traditionnel Gala de fin d'année et sa tombola restent 
une occasion appréciée des adhérents de partager le 
travail accompli tout au long de l'année et une grande fête 
que personne ne veut manquer.
À la rentrée de septembre, le Café des parents, organisé 
en partenariat avec le Sou des Écoles de Meillonnas a été 
reconduit, et sa réussite confirmée : c'est un moment de 
convivialité apprécié des parents, nouveaux ou pas, et des 
enseignants, et c’est aussi l’opportunité de faire connaître 
ces deux associations.
L'équipe du Foyer rural ainsi que ses adhérents vous 
souhaitent une très belle année 2020 et vous attendent 

nombreux lors de nos prochaines manifestations et, nous 
l'espérons, pour découvrir nos activités !!

Aline PIOTELAT

Nos activités 2019/2020 :
Guitare
Chorale
Judo
Éveil corporel enfants
Gym Adultes
Yoga
Danse Country

Foyer rural

Carnaval : samedi 4 avril
Gala de fin d'année : samedi 13 juin

AG : samedi 5 septembre

Inscriptions Saison 2020/2021 : 
5 et 7 septembre

Vente des sapins de Noël et Marché de Noël :
dimanche 6 décembre

› LES MANIFESTATIONS à venir :



19

L’ARCMA (Association Revermontoise pour la 
Conservation des Mécaniques Anciennes) a pour 
but la sauvegarde du patrimoine mécanique et plus 
particulièrement régional.

L'ARCMA
Association Revermontoise 
pour la Conservation 
des Mécaniques Anciennes

Cette année 2019 a été particulièrement faste :
Les utilitaires légers étaient à l’honneur pour la 26ème 
édition de la Bourse-Expo de Drom le 28 avril qui a été 
une réussite avec du soleil et de très nombreux visiteurs.

Pour la deuxième édition de la fête de la « Mob », la 
pluie s’est invitée. Pour les participants  : le matin des 
balades étaient organisées, une courte (20 km) autour 
de Meillonnas et une plus longue (48 km) un peu plus 
loin sur les bords de l’Ain. L’après-midi, les spectateurs 
ont pu apprécier les cyclomoteurs en mouvement dans 
différentes épreuves ; concours d’agilité, course de lenteur 
et concours d’élégance. Tout au long de la journée, les 
visiteurs pouvaient également admirer une exposition 
d’une cinquantaine de cyclomoteurs de toutes époques.

Les Radieuses (vieux cyclomoteurs, mobs et pétrolettes 
d’antan) ont parcouru le bord de la rivière d’Ain le 
6 octobre avec une pause déjeuner à la rencontre de l’ABR 
à Villereversure.

Le 13 octobre, participation au défilé de la 150e Grand’ 
Margot à Ceyzériat, notre petit Valor tractait également le 
char de la reine, tout cela accompagné d’une exposition.

Participation avec notre citroën U23 à la cérémonie du 
11 novembre à Oyonnax. Le 16 novembre exposition de 
véhicules pour le lancement des travaux de la cuivrerie 
de Cerdon.

Les membres se réunissent tous les mercredis soir 
pour les travaux sur le matériel de l’association  ; 
Les rénovations d’engins suivent leurs cours sans 
faiblir (voiturette électrique Mors, automobile Renault 
Celtaquatre, tracteur Micromax 4X4, moto 250 Terrot …). 
Les personnes intéressées par notre activité peuvent 
visiter le local les mercredis soir de 18h00 à20h00.

Pour 2020, dans les projets à venir, la Bourse-Expo sera 
organisée le 26 avril à Drom et le 13 septembre pour la 
troisième édition la fête de la « Mob » à Meillonnas.

Tous les membres de l’association remercient la 
municipalité pour son accueil et sa bienveillance pour 
l’organisation de ses activités.

L'ARCMA
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Au cours de l'année 2019, le club a souhaité la 
bienvenue à cinq nouveaux adhérents. 

Chaque jeudi, la participation des amateurs de 
jeux de cartes et de société est assez régulière, 
et le goûter offert en milieu d’après-midi est  
très apprécié. Les repas à thèmes préparés 
par les restaurateurs du village connaissent 
encore plus de succès. Derrière le coup de 
fourchette, il y a le plaisir d'être ensemble. La 
convivialité et la bonne humeur sont toujours au 
rendez-vous.

Le club est affilié à la fédération Générations 
mouvement les Ainés Ruraux, un plus en terme 
de loisirs, voyages, et de réductions sur certains 
achats.

En cette fin d'année, quelques personnes 
se voient dans l'obligation de cesser leur 
adhésion pour des raisons d'âge et surtout 
de santé. Nous les remercions pour leur 
participation et leur fidélité et serions heureux  
d'accueillir de nouveaux retraités. Oublions 
pour cela l'étiquette qu'on nous colle d'être 
une association de vieux ! Sommes-nous 
vieux après 60 ans ? Cette image peut retenir 
certaines personnes à nous rejoindre...

Au nom du club, je dois malheureusement 
conclure en rendant hommage à nos adhérents 
disparus dans l'année : Mr Georges Nallet et 
Mr André Curt ainsi qu'à Mme Suzanne Singier, 
ancienne adhérente domiciliée à Bourg. Nos 
pensées vont vers leurs familles respectives.

La présidente.
Marie-Hélène BOURREAU

Le club de l'Amitié
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L'association RePAs (Repas, Portage, Assistance) a été 
créée en 1993 à l'initiative de 3 personnes de St Etienne du 
Bois afin de venir en aide aux personnes âgées et souvent 
seules à leur domicile. Les repas sont préparés par la 
Maison des Pays de l'Ain. La livraison est assurée par 
des personnes bénévoles trois fois par semaine (Lundi, 
Mercredi, Vendredi). Ce sont des repas froids préparés 
pour deux ou trois jours maximum.

En 2019 à Meillonnas, 6 personnes ont bénéficié de ce 
service . Prix du repas au 1er janvier 2020 :

- 9e70 pour le 1er repas
- 8 e10 pour le 2ème repas (dans une même famille)

Pour tout renseignement, 
s'adresser à la correspondante 

locale de l'association 
ou au secrétariat 

70, allée des écoliers 
01370 St Etienne du Bois 

tél. 04 74 25 85 86

Site internet : 
portage-repas.wixsite.com/portage-de-repas

Votre correspondante locale Marie-Hélène BOURREAU 
Tél. 04 74 51 35 79

Portage de repas
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Le club de l'Amitié

L’amicale vous rappelle 
que donner son sang sauve des vies, 

et l’Établissement Français du Sang (EFS) manque 
régulièrement de sang. Venez nous rejoindre

à MEILLONNAS les 6 janvier 
(si, si, vous aurez éliminé) 

et 26 octobre 2020 de 16h à 18h30 
à la salle des fêtes

et les 20 avril et 3 août 2020 de 16h à 18h30 
à la salle des fêtes de JASSERON.

400 à 500 ml de sang sont prélevés selon les donneurs 
de plus de 18 ans et moins de 71 ans, 4 fois par an 

pour une femme et 6 fois par an pour un homme, dons 
espacés d’au moins 8 semaines.

Pour maintenir cette association d'utilité publique, 
venez participer à l'assemblée générale qui aura lieu 
le vendredi 21 février 2020 salle du bas du château.

Nadine ARRAGON

Amicale des donneurs de sang

Pour tout renseignement vous pouvez contacter : 
Mme RENOUD Françoise 06.87.89.73.34 tcrevermont@hotmail.fr

Michel - Thierry - Jean Yves et Jean Claude Equipe des + 55 ans

Tennis club Nord Revermont

La saison 2020 a débuté le 1er septembre 
2019 et c’est toujours un moment chargé 
pour le Tennis Club Nord Revermont.

En effet le mois de septembre fait coïncider la fin 
d’une saison avec le tournoi Open et le début d’une 
autre avec la reprise des licences et le lancement de 
l’école de tennis, de quoi bien occuper les dirigeants 
du Club.
Le Tournoi Open s’est déroulé du 21 août au 
1er septembre 2019 sur les courts de Treffort. 95 
joueurs issus des clubs de la région se sont affrontés 
dans 3 catégories différentes. A noter le très beau 
parcours de Swann FAVIER, jeune joueur du club 
qui a passé 5 tours et bravo à Erwan MAZZOLA qui 
remporte ce tournoi dans la catégorie Senior. Les 
joueurs ont pu se retrouver après l’effort sous le 
chapiteau monté pour l’occasion.
Dès la fin du tournoi, commençaient les permanences 
pour les inscriptions pour la nouvelle saison. Après 

deux week-ends de permanence, le club compte déjà 
123 licenciés dans ses effectifs avec 90 personnes 
inscrites à l’école de tennis. C’est finalement environ 
23 heures de cours réparties sur la semaine qui sont 
données par Raphaël CHARMONT breveté d’Etat, et 
Tatiana MAZZOLA, CQP du club, sur les communes 
de Val Revermont - Meillonnas - Jasseron et 
Villereversure.
Les compétitions démarrent aussi très vite en début de 
saison, avec les championnats par équipes Seniors + 
(+ de 35 ans) et les championnats par équipes jeunes 
11/12 ans et 13/14 ans et la coupe CAREN. 10 équipes 
ont été engagées par le Tennis Club Nord Revermont, 
ce qui démontre le bon dynamisme du club.
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Tous les bénévoles de l’association prennent cette soirée 
à cœur et chacun fait tout son possible pour garantir le 
bon déroulement de cet évènement. Cette année, avec 
l’argent récolté en partie grâce à cette manifestation, de 
nouveaux polos pour les bénévoles ont été achetés. 
L’année 2020 rimera avec les 10 ans de l’association. Nous 
projetons de mettre en place des réunions avec l’ensemble 

des bénévoles afin de voir ce que nous pouvons proposer 
pour cette édition particulière.
Evidemment, nous maintenons notre traditionnel repas 
dansant qui a toujours lieu en même temps que la vogue 
afin d’apporter une touche de convivialité au sein du 
village ! Vous pouvez donc noter la date de cette soirée 
qui aura lieu le samedi 29 août 2020.                   Julien Renoud

Une nouvelle fois pour cette saison 2019, la soirée dansante avec le repas à volonté 
moules - frites organisée par l’association du XV du Clocher a été une réussite ! 

La saison de chasse 2019-2020 a démarré avec un 
changement de bureau qui s’est vu rajeunir par 
l’arrivée de nouveaux jeunes membres.
En effet, 32 chasseurs effectifs se réunissent les week-
ends et quelques jeudis au départ du local de chasse situé 
à la Raza.
Pour rappel, les chasseurs ont pour mission première, 
dans le cadre de leur pratique de loisir, d’agir en toute 
sécurité. Leur rôle est de réguler et préserver certaines 
espèces animales nuisibles ou non.

Au programme  : battue au gros gibier, chasse du 
petit gibier, entretien des chemins, pose des clôtures 
électriques en lien avec les agriculteurs, aménagement 
des postes de chasse.
La société de chasse de Meillonnas vous invite à partager 
un moment de convivialité lors de ses manifestations, 
à savoir le banquet ayant lieu le premier samedi de 
décembre et la vente de boudin/civier qui se déroule le 
premier week-end de février.

Le président David Guichon

Société de chasse

XV du Clocher
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En 1989, une équipe de passionnés d’histoire locale 
animée par Suzanne Soret, a édité un livre « Meillonnas 
à la Recherche de son passé ». C’est à l’occasion de cet 
événement que l’association a vu le jour. Ce livre, toujours 
d’actualité, est encore disponible à la vente et tous les 
ans, de nombreuses personnes se le procurent (en vente 
à la poste 15 euros).
Depuis, beaucoup de chemin a été parcouru, et avec 
46 adhérents en 2019, l’intérêt porté à cette association 
par ses membres se confirme.

En préambule à l’AG, une très belle conférence a été 
proposée par Agnès Ducaroy, longtemps responsable du 
Musée du Revermont, qui présentait les collections de 
Meillonnas exposées au musée.
Pendant la partie statutaire de l’AG, Andrée Taponard 
a annoncé qu’elle quittait son poste de membre du CA 
après 30 ans de présence. Elle a été chaleureusement 
remerciée pour tout son travail. Pour la remplacer, Daniel 
Cagnon s’est déclaré prêt à intégrer le CA.

Conférence vidéo
Comme depuis de nombreuses années, nos globe-
trotteurs, Françoise et Jean-Pierre Doucet, nous ont 
fait découvrir leur dernier périple, l’Ouzbékistan. Dans 
la même séance, Josette et Jean-Pierre Vallot, autres 
habitués de ces conférences, nous ont présenté le 
Kirghizistan, état voisin de l’Ouzbékistan.

Visites patrimoniales
Comme cela se pratique depuis l’origine de RECAM, 
les adhérents sont invités à participer à des visites 
patrimoniales organisées en interne. 
20 personnes ont visité Charolles le 20 mai, visite très 
appréciée sur 1 journée.
Puis le 18 juin, 25 personnes se sont rendues à Divonne-
les-Bains et Ferney-Voltaire. Le beau temps a permis de 
faire de belles découvertes.
Pour terminer la saison, la visite de la cité de Bâgé-le-
Châtel et de la chapelle d’Aigrefeuille a réuni 20 personnes 
pour une demi-journée. 
Pour l’année 2020, les destinations restent à choisir, 
certaines sont déjà envisagées : Pont-de-Vaux, Nantua, 
Saint-Claude, Digoin…

Visites estivales du village
Comme en 2018, face à la richesse historique et 
patrimoniale de notre village, il a été décidé en partenariat 
avec l’Office de Tourisme de CA3B, de proposer 3 visites 
à thème :
Le 25 juillet : Meillonnas terre de poterie – 15 personnes 
malgré une chaleur accablante.
Le 8 août  : Meillonnas fresques remarquables – 
28 personnes, un record.
Le 22 août : Meillonnas côté nature – 22 personnes ont 
accompli une boucle dans et autour de Meillonnas.

Conférence Voisin
Temps fort de l’année 2019, voir article dédié.

Jean-Claude CHORRIER-COLLET

« Gabriel Voisin, précurseur 
du XXe siècle », rencontre 
du 25 octobre 2019 à Meillonnas
Gabriel Voisin a passé une partie de son 
enfance dans l’Ain et a expérimenté 
ses premiers prototypes d’avions sur 
la Saône et sur le Rhône. Puis il a très 
souvent séjourné à Meillonnas, dans 
sa famille, séduisant les habitants du 
village avec ses voitures, luxueuses 
ou populaires.
L’association locale « Recherche et 
Culture à Meillonnas » lui a dédié le 
25 octobre une soirée, en partenariat 
avec 8 associations et sociétés de l’Ain, 
réunissant plus de 180 personnes. 

Jean-Claude Chorr ier-Col le t , 
président de RECAM et Maire-adjoint, 
accueillait les participants, tandis 
que Nicole Singier, organisatrice 
et animatrice de la «  Rencontre-
découverte », introduisait la réunion, 
soul ignant que «  nous 
sommes dans un territoire 
d’ industr ie  mécanique, 
doté même d’un Lycée 
«  Gabriel Voisin  ». Elle 
présentait les partenaires: 
l’Aéroclub de Bourg-en-
B re s s e ,  l ’A s s o c i a t i o n 
Patrimoine des Pays de l’Ain, 
l’Association revermontoise 

de Conservation des mécaniques 
anciennes, le Tacot Club de l’Ain, 
le Comité d’animation, Fêtes et 
Événements de Meillonnas, la Société 
d’Émulation de l’Ain, la Société des 
Membres de la Légion d’Honneur de 

RECAM : BON 30ème ANNIVERSAIRE !
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L’assemblée générale de notre association le 
15 Novembre a été un peu plus festive qu’à l’habitude. 
En effet, était célébré le 30ème anniversaire ! 



2424

l’Ain, et, évidemment, l’Association 
des Amis de Gabriel Voisin. Tous 
les présidents de ces organisations 
étaient présents dans la salle, ainsi 
que le directeur du Lycée Voisin de 
Bourg-en-Bresse
La conférence de Philippe Ladure, 
président national des Amis de Gabriel 
Voisin, décrivait le précurseur du XXe 
siècle, l’intervention de Jean-Paul La 
Batie, président des Membres de la 
Légion d’Honneur de l’Ain, rappelait 
son prestigieux parcours dans 
l’ordre national, et des témoignages, 
familiaux - Sylvie Lequeux, sa petite 
nièce - et professionnels - Jacques 
Maréchal, garagiste du village - 
complétaient la présentation.
Cette variété d’intervenants a séduit 
l’assistance, montrant différents 
aspects de Gabriel Voisin. Mais le 
Biscooter, arrivé en pétaradant, était 
la véritable vedette du jour !
La conférence principale de Philippe 
Ladure, décrivant ses exploits, 
innovations, succès et échecs a 
passionné l’assistance. Grâce à 
des illustrations très parlantes et 
souvent inédites, caricatures, photos 
anciennes et documents rares, il a 
rappelé les premiers essais – à haut 
risque  ! – les exploits mondiaux 
prodigieux – premier vol d’un « objet 
plus lourd que l’air  », premier vol 
en boucle en autonomie d’envol et 
d’atterrissage, première usine de 
construction d’avions au monde, 
premier combat aérien jamais mené 
le 5 octobre 1914, et gagné ! , première 
école d’aviation à Ambérieu-en-
Bugey, dans l’Ain, premiers héros de 
l’aviation. Cette première période de 
la vie de Gabriel, souvent au prix de 
privations et de souffrances, a cessé 
après l’Armistice. 
Sensible aux évolutions de la société 
d’après-guerre, il a cherché, déjà, 
a développer des constructions de 
bâtiments, habitations à ossature 
métallique et transportables, et 
hangars gonflables, peu chers et 
pouvant être produits en série, ce qui 
était une innovation, souvent imitée 
par la suite. Mais surtout, il s’est 
intéressé à la voiture. Ainsi, doté de 
son expérience aéronautique, il a 
inventé des modèles moins lourds, 
plus rapides, plus faciles à produire, 
et présentant une esthétique plus 
moderne. Philippe Ladure a montré 
l’évolution de ces modèles, toujours 
en avance sur leur époque, et leur 
capacité de séduction pour les 

personnalités d’alors, présidents de 
la République, vedettes du spectacle 
et membres de la haute société, 
créateurs, comme Le Corbusier, par 
exemple. Les collectionneurs se les 
arrachent encore aujourd’hui. Ces 
voitures ont battu à de nombreuses 
reprises, des records mondiaux de 
vitesse.
Enfin, et parallèlement à ses activités 
d’ingénieur, il crée une voiture en 
série, très économique, le Biscooter. 
Celui-ci ,  encore présent dans 
quelques granges à Meillonnas, 
intéresse l’Espagne souffrant d’une 
économie faible, en recherche d’un 
véhicule très bon marché pour les 
classes moyennes. La production 
s’effectue sur place et l’aventure de 
l’industrialisation permet la création 
de plusieurs dizaines de milliers de 
voitures.
Enfin, Philippe Ladure rappelait que 
Gabriel Voisin a écrit plusieurs livres, 
montrant là encore ses qualités de 
créativité, d’imagination, son humour 
et même son sens de l’illustration.
Jean-Paul La Batie a décrit, lui, le 
parcours exceptionnel de Gabriel 
Voisin dans l’ordre de la Légion 
d’Honneur, depuis sa nomination en 
1909 à 28 ans (plus jeune décoré civil 
à cette époque) jusqu’à la dignité de 
Grand-Officier en 1959. Il a rappelé 
la réalisation d’innombrables exploits 
mondiaux, hissant la France au 
premier rang pour l’aéronautique 
puis pour l’automobile, et les 
inestimables services rendus, en 
mettant gratuitement à disposition 
ses brevets pour la construction 
de milliers d’avions de guerre dès 
1914, puis en trouvant des solutions 
innovantes sur tous les matériels 
jusqu’à la fin de sa vie d’ingénieur. 
Jean-Paul La Batie a aussi évoqué 
ses parrains, prestigieux, M. Michel 
Corday, Pierre Martinot-Lagarde, et 
Albert Caquot, polytechniciens ou 
membres de l’Académie. Il a ainsi 
souligné que Gabriel Voisin était 
une personnalité française de haut 
niveau.
Les témoignages qui ont suivi ont 
touché l’assistance par l’implication 
de leurs auteurs et par leur regard 
plus personnel, voire plus intime.
Jacques Maréchal, garagiste, fils et 
père de garagistes à Meillonnas, a 
rappelé les visites de Gabriel Voisin 
à son père, Clovis Maréchal, et les 
discussions techniques passionnées 
qu’ils partageaient. Il a lui-même 

eu à réparer ou transporter des 
voitures pour Gabriel. Il se souvient 
des « virées » dans le village à bord 
du Biscooter, avec Paul Darnand. 
Pour lui, c’est toute une époque de 
l‘automobile que cela évoque, temps 
qui s’éloigne et qui malheureusement 
s’oublie. Il est désolé de constater 
que les élèves actuels du Lycée Voisin 
mais aussi d’autres établissements, 
ne savent rien de ce constructeur 
génial qui pourtant a été souvent 
présent dans l’Ain, à Bourg-en-
Bresse et à Meillonnas.
Sylvie Lequeux, petite-fille de la 
sœur de Gabriel Voisin, a évoqué, 
grâce à des photos de famille, les 
visites à Meillonnas de son grand-
oncle, lorsqu’elle était enfant, puis 
adolescente. Mais elle a d’abord 
présenté quelques rares photos 
anciennes de Gabriel avec ses parents, 
son frère Charles et ses sœurs. 
S’ensuivent des photos heureuses de 
vacances à la ferme de France, où il 
venait pour l’été avec sa « roulotte » 
petit à petit agrandie et sédentarisée 
dans l’allée plantée. Puis les joies de 
tous à rouler avec le Biscooter dans 
le vallon de France, promenés par 
Gabriel, ou à être autour de lui quand 
il arrive, encore en costume de ville, 
mais avec des choux à la crème pour 
les jeunes filles de la maison.
Plus tard, il s’installera dans le Val 
de Saône, du côté de Tournus, et ce 
sera la famille qui viendra le voir. 
Mais même plus âgé, il continuera 
d’inventer, avec un « hydroglisseur »  
volumineux, qu’il pilotera sur la 
Saône. 
Sylvie présente enfin les dernières 
lignes d’un courrier, reçu lorsqu’elle 
lui a annoncé son mariage prochain, 
alors qu’il a 88 ans : « Chaque jour 
m’approche du trou que j’attends 
avec une impatience incroyable – je 
suis sourd, ce qui est assez agréable 
– je suis muet, puisque sourd, ce qui 
peut être supportable – mais je suis 
aveugle, ce qui est abominable. Je 
passe sous silence une jambe cassée 
il y a un an, qui ne se répare pas, ou 
mal… Si tu passes à Tournus, viens 
jusqu’au moulin … ». 
C’est Philippe Ladure qui lit ces mots.
Enfin, c’est le Biscooter qui tient la 
vedette pendant le vin d’honneur 
offert par l’association RECAM. 

Nicole Singier
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Pour cette 5e saison en numérique, le cinéma rural 
Bresse Revermont a enregistré, sur l’ensemble des 
16 communes qui composent le circuit, une légère 
diminution des entrées. Cette baisse s’explique en partie 
par l’impossibilité de projeter à St Martin du Mont durant 
une bonne partie de l’année en raison de la rénovation de 
la salle des fêtes. Pour les 14 films projetés sur l’année 
dans le circuit, plus quelques projections spécifiques à 
la demande de certaines communes, c’est environ 8000 
personnes qui  auront fréquenté les différentes salles du 
circuit.
Une 17e commune, Corveissiat, a rejoint le circuit depuis 
septembre 2019.
Pour Meillonnas, la fréquentation reste stable avec une 
moyenne d’une trentaine de spectateurs par séance, 
avec de bons scores pour « Yeti », « Rémi sans famille », 
« Qu’est ce qu’on a encore fait au Bon Dieu ».
Lors de la dernière assemblée générale du 21 novembre, 
Monsieur Alain Ratinet, président depuis la création du 
circuit il y a 35 ans, a cédé sa place à Daniel Brochier de 
Drom. Monsieur Ratinet a été élu à l’unanimité Président 
d’honneur.

Après la trêve de Noël, les projections reprendront le 
mardi 14 janvier avec " Donne moi des ailes " suivi le 
04 février par " joyeuse retraite " et le 25 février " Christal 
Magic " .
Ce dernier film tombe en pleines vacances scolaires et 
cible plus particulièrement les enfants.
Les séances ont toujours lieu le mardi à la salle des fêtes 
à 20h30. Et on peut consulter la présentation des films 
sur le site et le panneau lumineux de la mairie la semaine 
précédant la projection.
Pour le cinéma :

Bernard PLANTIN

Des bénévoles de l’association paroissiale ont remplacé récemment 
le panneau de bois qui obstruait le vitrail détruit par l’incendie de 
2007 par un vitrage qui redonne de la luminosité au fond de l’église.

Par la suite, ils ont entrepris le nettoyage de la chapelle « Saint 
Esprit »  pour la rendre visible et surtout accessible.

Tous ces travaux sont financés par l’association paroissiale. Ce 
financement est possible grâce aux manifestations qu’elle organise, 
repas ou concert en alternance chaque année.

Cinéma rural

Association paroissiale

CINÉMA

Le 5 octobre avait lieu un 
concert avec la chorale «  La 
Guillerette  »  de Coligny et 
Yanne Matis, une chanteuse 
talentueuse habitant notre 
département. Un petit regret 
quand même pour le faible 
nombre de spectateurs !  

Mylène GATINEAU
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À chaque début d’année scolaire, le Sou alloue à l’école 
une somme que les enseignants utilisent pour financer 
de multiples projets (sorties, spectacles, cinéma, etc.) et 
acheter le matériel pédagogique dont ils ont besoin. 
Les bénévoles du Sou participent à l’organisation de la 
cantine scolaire, en réglant les factures des matières 
premières commandées par la cuisinière, et en organisant 
la vente des tickets et le décompte des repas pris chaque 
jour. 
L’an prochain, comme tous les trois ans, le Sou financera 
notamment une large part de la Classe de neige qui aura 
lieu du 6 au 10 avril et concernera les élèves de CM1 et 
CM2. 
Le Sou peut se permettre ces dépenses grâce aux 
cotisations, aux animations et aux manifestations 
qu’il organise avec la participation des familles de 
l’école, mais aussi grâce à la contribution d’une grande 
partie des habitants, que nous remercions donc très 
chaleureusement. 
Fort d’une équipe largement renouvelée en septembre 
2019, dynamique et inventive, le Sou vous proposera 
bientôt de toutes nouvelles manifestations… 
Nous comptons donc sur vous tous pour nous SOUtenir et 
vous souhaitons une très bonne année 2020 !

Le bureau du Sou des Écoles de Meillonnas

LE BUREAU 2019-2020 :
Président : Eddy Guillermin
Vice-présidents : Mélanie Juillard, Véronique Péchoux
Secrétaire et secrétaire adjointe : Cécile Buisson-Gonin 
et Claire Barthélémy
Trésorière (du Sou et de la cantine) : Carole Pacquelet
Commission cantine : Julie Delot, Noëlle Coehlo, Carole 
Pacquelet, Valérie Christophe

MANIFESTATIONS PRÉVUES EN 2020 :

Concours de belote 
18 janvier après-midi

Vente de tartiflette 
15 mars (date et lieu à confirmer)

Concours de pétanque 
16 mai après-midi

Fête d’été : 27 juin

Loto : 22 novembre

Sou des écoles
Les 126 élèves de l’école de Meillonnas ont la chance de bénéficier de tout ce que 
peut leur apporter un Sou des Écoles dynamique qui tient une part importante dans 
la vie et l’animation de notre commune. 
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L'ADMR Bresse-Revermont
Programme des Rencontres de l'ADMR BRESSE-REVERMONT 2020

 Meillonnas Le mardi à 14 heures Rémi DUVAL
 Salle du château 14 et 21 janvier 2020 

 Cuisiat Le mardi à 14 heures Apolline
 Salle du Presbytère 28 janvier 2020 PHILIPPON
  4, 11 et 18 février;  
  10 et 17 mars 
 Courmangoux  
 Salle Piquet à Chevignat 26 mai 2020 S. DUPONT
 Médiathèque de 12 janvier 2021 D. PREVEL
 St-Etienne-du-Bois

 Marboz Salle Ouest 2, 9, 16 juin 2020 : aidants Annelise DUBOIS

 Marboz Salle Ouest 23, 30 juin et 7 juillet 2020 Caroline PULCINI

	 Pirajoux	 8,	15,	22	et	29	septembre	 Mara-Sofia	MORALES
 Salle communale 6 et 13 octobre 2020

 Cuisiat 10, 17 et 24 novembre, 
 Salle du Presbytère 1er, 8 et Perrine JOUVENT
  mercredi 16 décembre 2020

Exercer SA MÉMOIRE

Chantons ensemble

Une pause bienfaisante

Bouger en douceur

Manger équilibré
sortie culturelle :

écomusée	de	Montfleur

Modeler la terre et créer des liens
sortie culturelle : faïencerie de 

Meillonnas

Réviser
LE CODE DE LA ROUTE



Etat civil
Naissances

Décès
 FENOUILLET Randy le 17 décembre 2018
 NALLET Georges le 10 janvier
 SAUTEL Henri le 12 février
 JACQUET Maurice le 22 février
 PORTIER né BESSARD Andrée le 27 février
 GOIFFON Jean-Jacques le 4 mai
 CURT André le 24 mai
 PETIT-PROST né SROKA Jeanne le 28 mai
 NEVEU Paul, Gilbert le 11 juin
 MARTIN Jacques le 18 juin
 FRANCOIS Anne-Marie le 19 juin
 GIL Juan Ramon le 19 août
 TOURNIER Dominique le 1er octobre

Commune de Meillonnas
Année 2019

Mariages
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 LAABID Otman et VEGLIANTI Maud le 19 avril
 DELPEUCH Eric et SENE Hélène le 3 août
 COFFY ROBIN Mathieu et MAIROT Elodie le 16 novembre

 CRUZ Flavia le 6 janvier
 CHAMPENOIS Augustin, Jérome, Gaston le 5 mars
 PROST Léo, Patrick, Vàng Lihn le 24 avril
 BALLET Anna le 4 mai
 GUILLAUD Deacon le 4 juin
 CREACH Célia et Loelia le 6 juin
 GUILLERMIN Célia le 21 juin
 GUICHON Lucas le 22 juillet
 AUBRY Léo, Philippe, Patrick le 5 août
 GUENARD Louis le 21 août
 ESNARD César le 29 août
 CARVALHO Logan le 1er octobre
 OUMARI Nassim le 29 octobre
 BAUDOUX Chloé, Odette, Mireille le 24 novembre



Monsieur le Maire et son équipe municipale
vous présentent leurs meilleurs voeux pour 2020

et vous donnent rendez-vous

le 5 janvier 2020  à 11 heures à la salle des fêtes.

Meillonnas
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